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DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício 

Prezado Senhor: 

. O Vereador que esta subscreve requer que, no uso de suas atribuições legai
s e 

reglmentalment'e amparado, apresenta a Mesa, que ouvido o Plenário e após aprovado, 

reguer que seja encaminhado ofício ao Chefe do Poder Executivo c
onvocando a Dra. 

Arlinda Coelho, Procuradora Municipal e o Sr. Jozimar Cota,
 Secretário Municipal de 

Administração, e convidando os representantes das associações dos bairros 

Cabanas, Santa Rita de Cássia, Cartucha, Vale V
erde e Santa Clara, para reunião por 

videoconferência a ser agendada por V. Exa. p
ara discutirmos sobre a possibilidade 

da criação de uma Subprefeitura no bairro Cab
anas. 

Justificativa: 
entorno mais quatro bairros sendo 

Santa Rita, Santa 
O referido bairro agrega em Seu 

Clara, Vale Verde e Cartucha, c
om um total de número de habitan

tes que supera em iargas 

escala um número de habitantes 
de cidade vizinha como Diogo e Ac

aiaca, razão pela quai 

a criação de uma subprefeitu
ra auxiliará em muito os trabalhos

 do executivo naquela 

localidade. 

Saudações Legislativas. 

Mariana, 19 de janeiro de 
2021. 
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